



NOTA DE PRENSA

Territoria.net expone en un seminario los resultados obtenidos de su Red de Agentes Locales para la Custodia y Administración del Territorio Duero-Douro

- Territoria.net ha instaurado la geoadministración electrónica en 5 ayuntamientos rurales
- Exposición de conclusiones y resultados obtenidos de esta experiencia piloto

28/06/2012. La Agrupación Europea de Cooperación Territorial (AECT) Duero-Douro ha celebrado esta mañana un seminario de clausura del proyecto **Territoria.net**.

El acto ha tenido lugar en las dependencias del Ayuntamiento de Muelas del Pan (Zamora), donde una treintena de asistentes ha podido exponer sus experiencias tras la creación de la Red de Agentes Locales de Custodia y Administración del Territorio Duero-Douro y la implantación de la geoadministración electrónica en cinco ayuntamientos rurales de las provincias de Zamora y Salamanca.

Territoria.net nació con el objetivo de aprovechar las nuevas herramientas virtuales para digitalizar y aunar toda la información existente sobre los recursos endógenos disponibles en el territorio para facilitar la generación de actividad económica y el surgimiento de oportunidades laborales en los pueblos transfronterizos.

José Luis Pascual, Director General de la AECT Duero-Douro, remarcó la importancia de utilizar los sistemas de información geográfica en un territorio tan amplio como el de Duero-Douro para poder acceder de manera inmediata y real a todos los recursos y bases de datos acotados a un lugar concreto del territorio.

Asimismo, entregó los certificados formativos a los agentes locales de custodia y administración del territorio tras finalizar con éxito un curso específico de formación que impartió la AECT para enseñarles a manejar las nuevas aplicaciones de registro de datos con referenciación geográfica.

La red de agentes locales ha participado también en la implantación de la geoadministración electrónica en los ayuntamientos de El Cubo de la Tierra del Vino, Alcañices, Puebla de Sanabria, Monleras y El Manzano.

Con la colaboración de:



El personal técnico de Territoria.net presentó un decálogo de experiencias y buenas prácticas con el que esperan poder extender los resultados obtenidos en esta experiencia piloto a nuevas entidades rurales de otras zonas geográficas que necesiten incentivar su actividad económica para la creación de oportunidades laborales. De hecho, Duero-Douro ya ha emprendido contacto con diversas asociaciones de desarrollo local que se han mostrado interesadas en el proyecto Territoria.net.

Este proyecto ha sido desarrollado por la AECT Duero-Douro con una inversión de 26.190 euros de los que 18.333 han sido cofinanciados por la Fundación Biodiversidad del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.